

SOULLANS

Une amitié depuis huit ans La pétanque de Questembert défie la pétanque soullandaise

Dimanche 22 juillet, le car en provenance du Morbihan amenant l'équipe de pétanque de Questembert a eu beaucoup de mal à traverser le bourg en ce jour de vide grenier. Après un déjeuner pris dans un restaurant de la place, l'heure était venue de s'affronter amicalement sur le terrain du stade. Les présidents des deux clubs ont pris la décision de mélanger les équipes et de former des triplètes mixtes mêlant les soullandais aux questembertois. Après quatre parties âprement disputées, l'équipe vainqueur du tournoi était composée de Robert Pora, Roland Saint-Maxent de la pétanque soullandaise associés à Régis Laviolette de la pétanque questembertoise. Mais peu importe les vainqueurs, l'objectif de la ren-



La triplète vainqueur du tournoi

contre a été atteint, puisque l'amitié était au rendez-vous. Un repas pris sur le terrain a été offert aux visiteurs qui

attendent les Soullandais de pied ferme l'année prochaine, mais cette fois-ci, sur leur terrain.



Amitié et convivialité unissent les deux clubs